

# 系でんわ

【発行】

リハビリセンター  
グリーン丈六  
広報委員会  
徳島市丈六町  
山根51番  
088(645)2112



第265号



# コロナに負けないために

## 一層気を引き締めて感染予防に取り組みます



2020年はコロナに始まり、コロナに終わった感があります。終息にはまだまだ時間がかかりそうですが、来年こそはコロナ禍の克服というニュースを耳にできるだろうと期待しつつ、私たちスタッフ一同、力を合わせて日々の感染予防に取り組んでおります。クリスマスやお正月も例年通りとはいきませんが、利用者様方に楽しんで頂けるよう、皆が知恵を絞りました。面会制限も依然続きご不便をおかけしておりますが、ご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願ひ申し上げます。  
(事務主任 河野 真穂生)

## クリスマス会

クリスマスは今から2000年前にユダヤ(現在のイスラエル)のベツレヘムという町で生まれたイエス・キリストを祝うキリスト教のお祭りです。キリスト教会の初期の頃は様々な日に祝っていたようですが、時代が下るにつれ、12月25日に祝われるようになり、4世紀頃に確立したそうです。

2000年前のローマ帝国では、冬至に太陽神を祭るお祝いをしていました。一年で一番昼が短くなるのが冬至です。それまで次第に短くなってきた昼の時間が、この日を境に再び長くなってゆきます。勢いの弱まってきた太陽が冬至に再び力を取り戻す様子を太陽神の復活と考え、祝っていたのです。ローマ帝国内ではこのお祭りが広く祝われていたようです。その後、キリスト教の信者が増えてゆく中で、このお祭りを取り入れ、12月25日がイエス・キリス

トの降誕を記念し祝う祭日となりました。

グリーン丈六でもクリスマスを楽しみます。24日に行事食を提供し、サンタクロースが(海外から?)来られます。利用者の皆様、ご家族の皆様、そしてスタッフの皆さんも素敵なクリスマスをお過ごしください。(介護部 松下 大樹)

## 職員インタビュー

昨年夏からEPA職員として順次来徳し、日々の業務と日本語学習に勤しんでいる3名にインタビューしてみました。

ディン・ティ・フォン



「グリーン丈六で働いてみて感じたことは何ですか?」

- ・職員が優しい、親切。
- ・心細く感じない(頼れる)。
- ・利用者様は親切で明るく接してくれる。

「困った事は?」  
・阿波弁が難しく分からない時がある。

ティカ・マヘルサ・プテリ



「グリーン丈六で働いてみて感じたことは何ですか?」  
・皆さん優しくもう一つの家族に思える。

・分からない事も多く、利用者様に対し正確な対応ができるようにしていきたい。

・職員、利用者様が優しく親切に接してくれるので嬉しく感じている。

ウィンダ・サリ・ハシブアン



「グリーン丈六で働いてみて感じたことは何ですか?」

- ・自然が多く景色が良い。
- ・分からないことは優しく丁寧に教えてくれる。
- ・利用者様も優しく接してくれる毎日楽しい。

「ありがたうございました。」  
(介護部 羽方 誠)

